

## LE PUEDE INTERESAR



"Quiero que cojan vivo a 'Mordisco, no me lo maten'..."



Trabajador del Mercado se mató en su motocicleta



La Ruta Macondo se toma a Mompos



Junior confirmó cinco bajas

◀ PREVIOS SIGUIENTES ▶ 1 De 15

## Junta de Ecopetrol propuesta por el Gobierno seguiría

Publicado en 22/03/2024 7:51 pm

BARANDA NACIÓN



Compartir f t v i

Los cuestionamientos que viene presentando en los últimos días el exsenador y excandidato presidencial, Jorge Robledo sobre los candidatos a ser miembros de la junta directiva de Ecopetrol no tendrían ninguna validez, sostuvo este viernes el presidente de la Red de Veedurías Ciudadanas, Pablo Bustos.

La advertencia de Bustos se da horas antes de que se reúna la asamblea de accionistas de la estatal petrolera, en donde además de acordar la cifra de repartición de dividendos, se deberá votar por la conformación de la nueva junta directiva de la compañía que deberá ejercer por los próximos dos años, como mínimo.

La plancha que se presentará por el gobierno en la asamblea la componen Mónica de Greiff, Ángela María Robledo, Lilia Tatiana Roa, Edwin Palma, Guillermo García Realpe, Gonzalo Hernández, Álvaro Torres, Luis Alberto Zuleta y Juan José Echavarría (los dos últimos se mantienen de la junta anterior, cuando el presidente de la compañía era Felipe Bayón).

Para la Red de Veedurías el informe del que habla Robledo, un documento que hace parte de una información interna, "ni siquiera ha sido controvertido ni conocido formalmente por parte de los destinatarios institucionales del mismo y el cual gozaba de carácter reservado".

Para Bustos, "con esta información pretendían impedir la elección de nuevos directivos de Ecopetrol anunciada para este viernes 22 de marzo" y que "en el supuesto informe se reflejan una serie de cuestionamientos a los candidatos integrantes de la plancha a la nueva Junta Directiva presentada por los accionistas, y al propio presidente de Ecopetrol Ricardo Roa, basándose solamente en un estudio de Control Risk", Colprensa

Junta de Ecopetrol propuesta magdalena mundo noticias SANTA MARTA

Compartir f t v i

← ANTERIOR

'Gobierno pone en riesgo la credibilidad del país'

SIGUIENTE →

¿Pandemia de autocracias SP?



Página oficial del periódico  
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993  
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el Mundo!

Términos y Condiciones  
Políticas de privacidad  
Política de eliminación de datos

## SOBRE NOSOTROS

• Dirección:  
Distrito Turístico Cultural E Histórico,  
Cra. 4 #19-49, Santa Marta, Colombia

• Email:  
gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:  
Gerencia 5-4317609  
Departamento de Publicidad: 5-4214171  
Suscripciones y Circulación: 5-4214200  
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:  
NIT: 810.004.091-1

Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS  
Medio afiliado a AML.



Este sitio web utiliza cookies para mejorar su experiencia. Asumiremos que está de acuerdo con esto, pero puede optar por no participar si lo desea. [Aceptar](#) [Leer más](#)